



## Instituto Inglés de Rancagua: tradición hacia el futuro

**E**l Colegio Instituto Inglés de Rancagua, fue formado por un grupo de padres visionarios que se plantearon el desafío de crear un colegio, donde las nuevas generaciones pudieran acceder a una educación de calidad, laica, mixta y bilingüe. Ya han pasado 62 años desde que ese sueño se inició con solo 87 alumnos. Actualmente forman parte de la comunidad 1306 alumnos desde Playgroup a IV° Medio y es dirigido por la Señora María Isabel Jeannot.

Hoy la institución mantiene su sello de excelencia educativa y anualmente se posiciona dentro

de los mejores colegios de Chile. En el proceso educativo de nuestros alumnos, buscamos formar personas con habilidades socio emocionales, ciudadanos responsables con su comunidad y el medio ambiente; personas con carácter, que sepan comunicarse de manera eficaz, creativas y con pensamiento crítico. Lo anterior por medio de metodologías innovadoras y con el uso del inglés como segunda lengua. Actualmente nuestros alumnos desde Playgroup a IV° Medio desarrollan todas sus áreas utilizando la metodología VESS, modelo educativo visionario, que reúne de manera ecléctica,



Diego Retamales Readi.



Gonzalo Ortiz Chamaca.



Pablo Ibarra Traub.

los mejores enfoques e investigaciones educativas del mundo y las integra con un objetivo claro, de formar individuos balanceados, que vivan con propósito y añadan valor a las situaciones que enfrentan. También hemos incorporado ABP (aprendizaje basado en proyectos), dándole énfasis al trabajo colaborativo. Es muy importante destacar el gran equipo humano profesional que realiza su trabajo con disposición para apoyar, guiar y acompañar en el proceso de formación de los niños y jóvenes. Nuestros profesores siempre van más allá de las obligaciones contractuales, buscan capacitarse continuamente y establecen vínculos con sus alumnos, sembrando el camino hacia la

excelencia educacional que queremos lograr. Por último, la cercanía que establecemos con las familias, permite avanzar en los objetivos que nos proponemos. Es clave para nosotros establecer una alianza familia-colegio potente, en la cual ambas partes trabajemos colaborativamente en beneficio de los alumnos. Nuestra comunidad educativa está tremendamente orgullosa de la Generación 2023. Para obtener los puntajes que alcanzaron, hay una alta cuota de sacrificio, esfuerzo y arduo trabajo. Les agradecemos a cada uno y a sus familias por confiar en nosotros y dar el 100% durante toda su etapa escolar. Ustedes logran que nuevamente nos encontremos

dentro de los mejores de Chile. Queremos destacar a quienes obtuvieron el máximo puntaje en la PAES de matemática: Vicente Barra Armijo (M1 y M2), quien quiere estudiar Ingeniería Civil en la UC junto a Diego Retamales Readi y Gonzalo Ortiz Chamaca, como también a M<sup>3</sup> Trinidad Brizzi Rojas y Pablo Ibarra Traub, quienes estudiarán Medicina. Nuestro trabajo no se detiene a pesar de los buenos resultados. Tomando en consideración los principios que orientan nuestro quehacer, continuaremos transitando hacia la innovación para así sortear y aprovechar cada nuevo desafío que nos entrega la sociedad.



M° Trinidad Brizzi Rojas.



Vicente Barra Armijo.